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Reflexión de la película talentos ocultos 

 

Para mí el mensaje o reflexión que me dio la película es que las personas no 

se miden por su color de piel, que en el pasado la gente negra sufrió 

demasiado por el tema de racismo, me dio a entender que las personas 

siempre de “primeras” como coloquialmente se les llama , rechazan lo 

diferente por mas cosas buenas que tenga, me di cuenta que la gente blanca 

siempre espera ser beneficiada y sea como sea en la actualidad sigue 

habiendo racismo, hasta en Colombia que es un país tan diverso, y lo sé por 

que yo que tengo tez morena en su momento también lo sufrí, aprendí que 

las personas de tez negra en cierto sentido se esfuerzan mas en encajar y en 

sobre salir para agradarle a la demás gente. 

Considero que las personas de tez negras son iguales y no debieron ser motivo 

de burla, asco y/o repulsión por parte de los blancos, y esas tres mujeres a 

pesar de las adversidades salieron adelante, considero que hay mas ejemplo 

a seguir en personas negras que en personas blancas, sea como sea las 

personas blancas en el pasado siempre colonizaron, tomaron y se apropiaron 

de cultura y en la actualidad aunque siga habiendo racismo hay blancos que 

se apropian de sus cosas en cuanto a cultura, ya sea sus labios, sus peinados, 

sus costumbres o bailes.  

Yo en mi vida lo pongo en práctica tratando a la gente por igual sin importar 

su color, siempre creyendo en la gente sin importar su raza y creyendo en 

que todos tienen algo que aportar, si llego a tener hijos mi aporte y lo que 

pondría en practica enseñarles el respeto, y la empatía por el otro, porque 

quizás y probablemente el racismo siga existiendo. 


